
川越市都市景観に関する規則（案）に対して提出された  

意 見 の 概 要 と 市 の 考 え 方 に つ い て     

 

№ 意見の概要 意見に対する市の考え方 

１ 

 

 

川越には昔ながらの歴史的な家屋

が多く残り歴史を感じていますが、

商いをやめてしまっている商家もあ

り大変残念に思います。古くから何

の商いを営み、どの様な暮らしぶり

をしていたのか興味を持つようにな

りましたが、観光客の場合は通り過

ぎてしまうと思います。 

そこで、何年頃を中心に、どの様

な商いをしていた事を明記すること

で、往時の商家の営みや、商人の働

きぶりを想像させることができるの

ではないでしょうか。 

 お寄せいただいたご意見にあります

様に、伝統的な商家の歴史等を広くご紹

介することは、市民や来街者の皆様が、

川越の歴史的な町並みに興味を持って

いただく良い機会になるものと思われ

ます。 

しかしながら、現状では各家屋への明

記は難しいことから、各種パンフレット

や市のホームページ、広報等を有効に活

用しまして、今後も広く情報提供に努め

てまいりたいと考えております。 

  

 


